

Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Locales](#) > [Roubaix](#) > [Environs de Roubaix](#)

LYS LEZ LANNOY

La fête de la Ville, deuxième

Publié le vendredi 24 juin 2011 à 06h00



Le succès de Lille3000 au Gauquier a donné l'idée d'organiser une fête de la Ville. Photo archives Né

Le rendez-vous est calé et le soleil commandé. Ce week-end, Lys-lez-Lannoy organise sa deuxième fête de la Ville. Un événement en extérieur sur le thème des arts de rue.

AGNÈS POIZOT > agnes.poizot@nordeclair.fr

Lille 3000 et l'inauguration de la ferme du Gauquier semble déjà loin. C'était il y a deux ans. « Cette fête c'était un galop d'essai, explique la maire Josiane Willoqueaux. On a senti une vraie attente de la part des Lysois. » L'idée de lancer une fête de la Ville est donc née. Avec Olivier Vlamynck, adjoint à la culture, la municipalité décide en juin dernier de tenter l'expérience.

Pour cette vraie première fois, toutes les associations de la ville avaient mis la main à la pâte. Du sport, des animations... « On a vu arriver plein de familles », se rappelle la maire. Des débuts prometteurs.

Cette année pour la deuxième édition, Olivier Vlamynck s'est concentré sur les arts de rue comme thématique. « La ferme du Gauquier se prête très bien à ce genre de spectacle, avec des activités multi-lieu. », constate-t-il. Ce qui l'a inspiré, ce sont les Rues Joyeuses à Tourcoing.

« Même si on n'a pas le même budget ! », glisse-t-il. Mais la Ville a essayé de tirer les enseignements de l'an dernier. Les gens avaient envie d'un bal ? Ils auront une soirée dansante avec les Musickos avec une séance de cinéma en plein air avec Mamma Mia. Ils avaient aimé le pique-nique géant à la ferme : ils seront de retour dimanche avec un marché de produits régionaux de 10 h à 15 h.

Au programme

des réjouissances du week-end

Samedi, début des réjouissances à 16 h avec jeux gonflables. À 20 h 30, soirée barbarie karaoké avec la compagnie du Tire-Laine.

Et le dimanche, ouverture des portes de la ferme dès 9 h avec les structures gonflables. À 10 h, randonnée pédestre, 11 h 30 le manège aux légumes. À 15 h, le spectacle des Gouls qui se produiront aussi à 17 h. À 16 h, spectacle de marionnettes et juste avant l'apéro, à 18 h Bébert&Lolo. En parallèle, de 15 h à 18 h, animations lecture « au pied de l'arbre ».

Le programme des festivités a été distribué dans les écoles, aux commerçants. Bref, la Ville a souhaité mettre un gros coup de projecteur sur sa fête.

Un rendez-vous qui pour la maire est une façon de dire bonjour aux vacances. « Les fêtes du Fresnoy en août seront une façon de leur dire au revoir ! ».

Il faut maintenant que les habitants s'approprient cette fête. Un peu comme ils ont noté le rendez-vous de l'Eden festival. Tout est une question de qualité et de temps.w